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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 百瀬 恵美子 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 井上 浩吉

№２２第２３９９回 例会 平成２９年２月２３日

■司会:大藤 勉 ■点鐘：百瀬 恵美子 ■合唱：それでこそロータリー

・３月２日：50周年フォーラム、理事会 ・３月９日：50周年フォーラム◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(２名

14(11) ９ 81.82％ － － 宮澤、原さん２３９９回

14(11) ６ 54.55％ 1 63.64％ 田中さん２３９７回 ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(１名)

◇おめでとうございます

結婚記念日（2/13）

お花届きました。有り難う

ございます!48年になりま

す。夫婦共々元気でいるこ

とが良いのかなと思います。

でもこの頃病院に通うこと

が少し増えてきちゃって･･。

50年目指して頑張ります!!

出席報告：河本親秀委員◇

出席率81.82%、今年の最高記録です。今日は太田さ

んと石山さんが出席下さって本当に嬉しいです。

◇会長報告 百瀬恵美子会長

今日の例会場は魚辰

さんです。素敵な会

場ですね。

1.10月24/25日に行

われた地区大会の報

告書が来ています。

2．2月21日に会長･

幹事会がありました

・第2回新会員の集いがサンライフ･ガーデンで行わ

れました。田中さんと私で参加しました。多くの名

刺を交換して有意義な時間を過ごしました。

・ロータリーデー2

月11日参加の皆様お

疲れ様でした。募金

12万円ありました。

大磯、二宮クラブは

各9千円、他のクラ

ブは各1万8千円寄付致します。

・IMが2月18日に行われ、無事終了しました。体操

をしたので背筋が伸びて良いIMでした。大森幹事の

娘さんの素晴らしい歌声で懇親会まで残って下さっ

た皆さん有り難うございました。

・佐野ガバナーの意向でIMの開催クラブがガバナー

補佐を出すようにと話がありましたが、我が8グル

ープでは難しいと、8グループで決めた輪番制でや

って行くことに決まりました。

3．米山奨学生のカウンセラーを河本さんに引き受け

て頂きました。青少年交換の受入とホスト･ファミリ

ーもこれから選んでいきます。皆さんご協力下さい。
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◇幹事報告 井上浩吉幹事

1．2017年地区研修協議会開

催の案内：4月16日(日)11:30

登録 12:30点鐘

場所：橘学園高校（松田町）

2．会長エレクト研修セミナ

ー（PETS) 3月14日(火)

9:30登録 10:00点鐘

場所：藤沢商工会館

3．例会変更：寒川RC

3月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ：116円

回覧：・2016年手続き要覧

・ハイライトよねやま203号

・週報：小諸RC

・ロータリー手帳買い上げ依頼

・ザ･ロータリアン

・地区報告書：2015/2016年度

：◇委員会報告

スマイルボックス 田中敏治さん☆

結婚祝のお花ありがとうござ・百瀬恵美子さん：

いました。４８年経ちました。共に元気で過したい

と思います。

久し振りに 出席できて うれ・太田知加子さん：

しいです。皆様 よろしく 御願い申し上げます。

百瀬会長、結婚記念日おめでと・田中敏治さん：

うございます。いつまでも元気で仲良くして下さい。

☆田中敏治さん：

先日 に2回目の参加しました。前回よ新会員の集い

りは少し分かってきたような…。色々なロータリー

用語を覚えるのが大変でした。しかしかなり多くの

方とお話しが出来たのは良かった。今後も機会があ

れば出席したい。

：☆河本親秀さん：

赤井駒子大磯クラブがスポンサーした財団奨学生の

=昨年8月東京三鷹市から米国マサチューセッツさん

州ボストン市へご主人のギャビンさんの転勤で引っ

越しされた＝よりメールで年賀状が参りましたので

コピーをお配りします。

赤井駒子さんのメール文：

すっかりご無沙汰してしまいました。

お元気でいらっしゃいますか。

夫の突然の転職で昨年の夏、アメリカに引っ越して参り

ました。

日本を全て引き払っての引っ越しでしたので、皆様にゆ

っくりご挨拶もしないままこちらに来てしまいました。

新年のご挨拶を皆様にしなくてはと思っていたのですが、

気がついたらもう、２月中旬になってしまっていました。

無礼を承知で、このメール送信後、添付文書(コピー配

布)にて、引っ越しのご報告も含めた新年のご挨拶をお送

りいたします。本当に失礼いたします。お許し下さい。

今年は、ボストンも雪が多いですが、日本も地域によっ

ては大雪のようですね。

どうぞ、お身体にお気をつけ下さいませ。

赤井駒子

☆守屋紀忠財団委員長

文書で皆さんにお願いしましたが、米山奨学会への

寄付1万5千円以上、なるべく早くお願いします。

☆石山智司さん：

久しぶりです。一昨年は酔っ払

って転んで9月16日に1回骨折し

ました。治って昨年8月8日に今

度は階段から落ちて同じ所を骨

折。朝は杖がないと歩けません。

医者に同じ所をもう1回骨折し

たら歩けなくなると言われまし

た。骨折したらそこは強くなるのでは？と言いまし

たら、年を取るとそこは弱くなるんだと言われまし

た。今後気をつけます…。(笑)

創立50周年記念式典打ち合わせ

：新宅実行委員長

1．2月9日 に関して大磯町役場訪問青パト寄贈

大磯町よりの出席者：

町民福祉部長 佐野 慎治 氏

同 課長 杉山 勝美 氏ほか

大磯警察署生活安全課長 上野 実 氏

大磯RC：百瀬、井上、新宅、河本

(株)カトー：加藤 和男 社長

加藤 哲也 常務取締役

・寄贈式次第：別紙

・木造のキーを百瀬会長から中崎町長へ

・カーナビとバックモニター装備無しとする・デザ

イン：車体の上半分は白、下は濃紺運転席の窓の前

は三角の濃紺寄贈大磯ロータリークラブと入れる

(紺の白抜き文字？)

・大磯町広報六月号に写真と共に掲載

・(株)カトーに感謝状(大磯RCより)

・当日除幕式をやる

2． ：各人の役割の理解と協力組織図の確認

3． ：式典次第の検討

時間切れのため中断：3月9日の例会後1～2時間を掛

けて検討決定を行うこととなった。


